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„Человек имеет склонность общаться с себе подобными, ибо в таком состоянии он 
больше чувствует себя человеком, т. е. чувствует развитие своих природных задатков.“ 

Иммануил Кант. 
  

 Однажды я узнала, что у нас в институте реализуется международный проект 
«Глобальное понимание», в котором участвуют свыше 20 университетов из разных 
стран мира. Мне очень захотелось в нём поучаствовать, но была одна проблема – 
трудности с пониманием иностранной речи, ведь общение в проекте ведётся именно на 
английском языке. Но, на моё счастье появилось «Глобальное понимание по-русски», 
которое снимало языковые барьеры и позволяло свободно общаться с представителями 
других культур. 
 Хочется отметить, что в общении со словацкими студентами языкового барьера, 
на мой взгляд, не было. Иногда я даже забывала, что по ту сторону экрана сидят 
иностранцы, ведь с ними настолько легко было вступить в диалог. Студенты сами 
хорошо шли на контакт, и в процессе общения у нас не возникало тяжёлых или 
неловких пауз. Царила особая психологическая атмосфера сближения. Видео-встречи 
со Словакией всегда оставляли приятные ощущения и желание продолжать общение.  
 К сожалению, у нас было не так много сеансов связи и иногда они страдали из-за 
качества соединения, но несмотря ни на что я сформировала своё впечатление о 
Словацкой культуре и заинтересовалась её обычаями. Например, я узнала о забавном 
обычае поливать девушек из ведра на Пасху. Мне кажется, это очень весело и полезно. 
Так же, мы поговорили о Словацких достопримечательностях. Я убедилась в 
экологической чистоте страны и очень захотела увидеть всё своими глазами. 
Заповедники и горы – это как раз то, что меня больше всего интересует. Когда-нибудь, 
я обязательно посещу Татры.  
 Пробный курс видео-встреч окончился в этом учебном году, будем ждать 
следующий. На мой взгляд, было бы очень удобно, если бы со стороны Словакии была 
сфомирована устойчивая группа студентов, с которыми можно было бы наладить 
личное общение в социальны сетях и практиковать адресное обращение во время 
видео-встреч. В целом, я осталась довольна участием в этом проекте и очень надеюсь 
продолжать знакомство со Словацкой культурой в следующем учебном году.  
  


